



FS SELECCIONES BASE
4 de abril de 2017

Victoria luchada de Madrid ante una combativa Murcia

El buen partido que han realizado las dos selecciones sólo ha tenido premio para Madrid, que ha conseguido tener bajo control la presión de Murcia y ganar por 5 goles a 3.

Ficha técnica:

MADRID, 5: Solera, Rodríguez, Muñoz O, Muñoz M, Sergio. También han jugado: Latorre, Bueno, Dorces, Ruiz, Domínguez Martín.

REGIÓN DE MURCIA, 3: Cerrada, García, López, Nicolás, Juan Carlos. También han jugado: Javier, Soler, Tijers, Martínez, Naranjo, Pérez, Carrasco.

Goles primera parte: Sergio (1-0, min. 4); Juan García (pp. 2-0, min 9); Carlos Solera (3-0, min. 15).

Goles segunda parte: David Rodríguez (4-0, min. 17), Hugo López (4-1, min. 17); Juan García (4-2, min. 19); Alejandro Bueno (5-2, min. 28); Fernando Gobarro (5-3, min. 29).

Tarjetas amarillas: Oscar Muñoz (29').

Árbitros: Wylder Gerardo Padilla Rodríguez y Joan Solá Verdiell.

Árbitro Asistente: Francisco Martínez Sánchez.

Espectadores: 200 personas, aproximadamente.

Vibrante e igualado segundo partido el que se ha vivido en el Pabellón Municipal Salou-Ponent entre las selecciones de Madrid y la Región de Murcia, donde las dos han apostado por un juego creativo, dinámico y ofensivo. En los primeros minutos del partido los dos equipos han salido con nerviosismo, pero Sergio, a los cuatro minutos de juego, ha conseguido el gol con un chut desde la frontal del área que ha entrado por la parte de arriba de la portería. El duelo ha continuado con buen dinamismo de juego, con los madrileños trayendo el peso del partido y optando a las mejores ocasiones. Poco después, Juan García no ha podido evitar un gol en propia que ponía el 2-0 para Madrid.



**FEDERACIÓ
CATALANA**
DE FUTBOL



Departament de
premsa i comunicació

T. 93 265 24 77 Ext. 38
premsa@fcf.cat

www.fcf.cat

Estos goles han dado impulso a los madrileños, que parecía que empezaban a tener mayor control del partido. A cinco minutos para el descanso, Murcia se ha animado y ha conseguido crear varias ocasiones, siendo la más clara una pelota estrellada al palo. La selección murciana ha presionado con un 2-2 y ha dificultado la salida de presión a la selección madrileña. Aun así, en una de las veces que han conseguido romper la presión, el portero murciano ha realizado una gran parada a falta de un minuto y medio que habría puesto muy difícil el partido por el equipo murciano. Los visitantes han continuado queriendo competir y las bandas han sido las zonas más peligrosas, pero la falta de acierto de los jugadores ha impedido el gol. A pesar de los esfuerzos de Murcia, a falta de 12 segundos, Carlos Solera ha aprovechado una jugada de córner para hacer el 3-0.

En la reanudación, Murcia ha empezado queriendo ir arriba, pero los errores en la zona de creación han provocado dos ocasiones claras por Madrid, una de las cuales aprovechada por David Rodríguez (4-0). Los murcianos han reaccionado y Hugo López ha pisado la pelota y la ha colocado en la escuadra para establecer el 4-1. El partido se ha roto, con muchas transiciones por parte de los dos equipos en las que ambas selecciones han disfrutado de varias ocasiones, pero ninguna de ellas ha acabado en gol debido a las buenas intervenciones de los porteros. En el minuto 19, Juan García ha marcado un golazo de talón al recibir un pase alto desde su propio campo. Con este gol Murcia se ha confiado y ha buscado la remontada, a pesar de que Madrid no se ha dejado impresionar y ha buscado ampliar la ventaja.

Murcia ha buscado las jugadas en largo hacia sus pivots para hacer daño, puesto que lo han probado de todos modos, pero les ha faltado acierto en los metros finales. Madrid también se ha dedicado a ejercer una presión alta, para poner en dificultad a los rivales, pero los murcianos han estado bien posicionados en todo momento. A falta de cuatro minutos para el final, Murcia ha salido con el juego de cinco, pero enseguida han visto que los madrileños les podían hacer mucho daño con este sistema. En una pérdida, Alejandro Bueno ha aprovechado para marcar de lejos (5-2). Los murcianos no se han rendido y han seguido jugando con el portero-jugador. Así han marcado el 5 a 3 final, cuando Fernando Gobarro ha sacado provecho de un error defensivo en la salida de presión.